

## Analisis kinerja reksa dana pada masa booming, crash dan recovery: Studi kasus terhadap reksa dana pendapatan tetap dan reksa dana saham periode januari 2004-Mei 2006

Avianto, author

Deskripsi Lengkap: <https://lib.ui.ac.id/detail?id=107614&lokasi=lokal>

---

### Abstrak

Reksa dana merupakan salah satu instrumen investasi yang mengalami perkembangan sangat pesat dari tahun 1996 sampai dengan tahun 2004 ditandai dengan tumbuhnya Nilai Aktiva bersih atau NAB reksa dana dari Rp. 2.8 triliun pada tahun 1996 menjadi Rp. 104 triliun pada akhir tahun 2004. Tahun 2005 dapat dikatakan sebagai masa crash industri reksa dana di Indonesia dimana NAB yang dikelola merosot menjadi hanya Rp. 29.4 triliun pada akhir tahun 2005. Sebagai salah satu alternatif investasi yang ada, kestabilan pasar reksa dana akan membuat industri semakin kondusif, sehingga manajer investasi pun dapat memaksimalkan dana yang dikelolanya.

Penelitian ini dimaksudkan untuk mendapatkan gambaran mengenai kinerja dari reksa dana pendapatan tetap - yang merupakan jenis reksa dana yang paling diminati oleh investor - dan reksa dana saham untuk di bandingkan dengan return dan kinerja dari instrumen investasi bebas risiko (SBI) dan pembanding yaitu indeks harga saham gabungan dan indeks obligasi.

Periode penelitian dibagi menjadi 3 sub periode yaitu periode I tahun 2004 sebagai periode homing, periode 2 tahun 2005 sebagai periode crash dan periode 3 tahun 2005 sebagai periode recovery serta periode keseluruhan dari tahun 2004 sampai dengan tahun 2006. Metode pengukuran kinerja yang digunakan adalah metode Sharpe, Treynor dan Jensen. Reksa dana yang diamati terdiri dari 8 reksa dana pendapatan tetap dan 8 reksa dana saham. Data yang digunakan adalah posisi NAB mingguan. Untuk data NAB, sumber data diperoleh dari [www.bapepam.go.id](http://www.bapepam.go.id), sementara untuk data indeks harga saham diperoleh dari [www.jsx.co.id](http://www.jsx.co.id) dan untuk indeks obligasi diperoleh dari Bursa Efek Surabaya.